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Friedrichsdorf, 06.07.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir möchten Sie bitten, den folgenden Antrag der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15.07.2021 aufzunehmen:

Antrag Belebung Fritz-Levermann-Platz
Beschlussvorschlag

Der Magistrat wird gebeten, kurzfristig in den Sommermonaten den Fritz-Levermann-Platz 
unter anderem durch Außengastronomie zu beleben. Sofern schon eine Pächterin oder ein 
Pächter für die Gastronomie im Forum gefunden wurde, soll der Magistrat eine 
entsprechende Vereinbarung mit dieser/diesem treffen und sie/ihn bei der Umsetzung 
unterstützen. Andernfalls sind Anbieterinnen und Anbieter von Foodtrucks sowie 
Schaustellerinnen und Schausteller aktiv anzusprechen und bei der Umsetzung zu 
unterstützen.

Begründung

Auch in diesem Jahr wird der Sommer von den Einschränkungen aus der Pandemie 
bestimmt. So sind die kulturellen Angebote noch immer reduziert, viele Bürgerinnen und 
Bürger verzichten darüber hinaus darauf, während der Sommerferien zu verreisen. Um den 
Daheimgebliebenen die Sommerzeit attraktiver und die Stadt mit kleineren Angeboten 
lebenswerter zu gestalten, bieten sich Angebote auf Plätzen an.

Anders als in unserem Antrag aus dem September 2020 ist die Intention dieses Antrages 
nicht, mögliche Plätze für ein solches Angebot zu identifizieren und zur Verfügung zu stellen.
Vielmehr wird der Magistrat gebeten, mit möglichen Pächtern der Gastronomie im Forum 
entsprechende Vereinbarungen zu treffen, andernfalls aktiv auf mögliche Anbieter 
zuzugehen.

Sicherlich ist die Stadtverordnetenversammlung wie auch der Magistrat und die Verwaltung 
bei der Entscheidung im September nicht davon ausgegangen, dass für die Gastronomie im 
Forum zum jetzigen Zeitpunkt noch immer kein Pächter gefunden wurde und die 
Gastronomie nicht geöffnet ist. Diese Entwicklung verschärft aus Sicht der FDP-Fraktion den
Handlungsbedarf für die Sommermonate 2021.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Kilp



Fraktionsvorsitzender


